
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Nous ne voulons pas manger de fraises, de miel, ou autre??? de la Chine! Comment se 
fait-il qu'on en soit rendus là? Pour ma part, je préfère payer plus cher pour des aliments 
qui proviennent du Québec. D'ailleurs, je reçois des légumes à toutes les seamines d'une 
ferme qui fait partie du réseau de fermes de l'agriculture soutenue par la communauté. 
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